



いっぽ畑での野菜づくり、順調です。モグラの被害も一時心配されましたが、スタッフの佐藤さんを筆頭に、しっかり世話をしているので野菜は大きく育っています。5月15日(土)はみんなでトマトの苗を植えました。いっぽ畑で育てた野菜は、夏のカレー、秋の芋煮会、焼きいも大会などで美味しくいただく予定です。早くも、収穫が楽しみです。

いっぽ畑

NiziUのダンス

子どもたちはダンスが大好きです。最近のブームはNiziU(ニジューと読むらしいです。)です。曲をかけると、みんなで踊り出します。写真に写らないところでもステップを踏んでいる友達がいます。みんなノリノリでとても楽しそうです。



復興祈念公園

5月15日の活動はピクニックでした。外でお弁当を食べる予定でしたが、気温が高かったので、陣山の復興祈念公園へのお出かけを楽しみました。復興祈念公園は眺めがいいので亀島が見えました。安全に気をつけて出かけたいと思います。



生活介護：クッキング

5月からスタートしている生活介護事業も順調です。毎週水曜日の活動はクッキングです。5月12日、最初の日の活動はホットケーキでした。粉をかき混ぜたり、ホットプレートの上で焼けるケーキを楽しそうに待ちました。26日はみそ汁を作りました。自分で豆腐を切ることもできました。意欲的に取り組んでいます。



さんぽ

水梨小学校の校舎での活動が本格化して、以前と大きく違うのは、広い校庭の活用です。天気が良ければ、外での活動をほとんど毎日取り入れています。運動が苦手と思われる利用者さんも、健康のことを考えて、外で散歩させるようにしています。もちろん、無理矢理歩かせるようなことはしていないのですが、先日「日曜日に水梨小学校にドライブに行ったら、自転車を降りて校舎内に入ろうとした。」というお便りをいただきました。いっぽでの暮らしを気に入ってもらったようです。



防災設備研修会

旧水梨小学校の校舎の改修に伴い、防災設備も新しいものが加わりました。設備会社の担当の方を講師に、職員全員にいざという時の対処方法、防災機器の使い方等についての研修会を実施しました。消防署へ直通の専用電話の使い方や、警報器のシステム、消火栓の使い方等を学びました。



6月の主な予定

- 6月1日(火) 避難訓練
- 5日(土) ピクニック
- 19日(土) 室内ゲーム大会
- 26日(土) 地域探検

6月は野菜・お花の手入れの活動も予定していますし、新しく取り入れた活動として、「自然観察・虫をさがそう」も加わりました。「虫は見るだけで、校舎の中に持ち込んだり、家には持ち帰らない。」ということが絶対の約束です。

